

Fuerteventura

DE LA MAXORATA

ACTUACIÓN DE PEPE BENAVENTE EN LAS FIESTAS DEL ROSARIO. A las 19.00 horas, en el recinto ferial de la capital, actúa el artista bajo el patrocinio del colectivo de ventorrilleros de la fiesta.

AMF anuncia su retirada de las comisiones del PEOF

» LLORET SOSTIENE QUE LA COTMAC CONFIRMARÁ LA CADUCIDAD DEL PLAN

Con la ausencia de AMF, el Cabildo comenzó ayer el proceso de análisis de las sugerencias al ISA del Plan Insular. El partido de la oposición insiste en que el PEOF está caducado y que, en caso contrario, el grupo de gobierno debe aportar el informe jurídico que avale su vigencia.

CATALINA GARCÍA / PUERTO DEL ROSARIO

Sin Asambleas Municipales de Fuerteventura (AMF), arrancó ayer en el Cabildo el análisis de las sugerencias presentadas al Informe de Sostenibilidad Ambiental (ISA) del Plan Insular de Ordenación del Territorio de Fuerteventura (PIOF). El grupo de la oposición justifica su ausencia en que el documento está caducado, «con lo que se está trabajando en balde y ofreciendo una expectativas falsas a los ciudadanos», mientras

Fuentes del equipo de gobierno Coalición Canaria (CC)-PSOE subrayaron que AMF no avisó de que dejaría de participar en las comisiones de seguimiento del PEOF, aunque no entraron a analizar la decisión del partido.

Hasta que no se reconduzca el procedimiento de revisión del PEOF, con la declaración de caducidad y el reinicio del procedimiento, Sergio Lloret, portavoz de AMF, señala que no volverán a sentarse en las comisiones.

AUGURIOS PARA LA COTMAC.

Lloret apuesta por reiniciar el procedimiento de revisión del PEOF y convalidar lo que se pueda del avance, «con lo que tendremos así tres años por delante para aprobarlo dentro de la legislación». De lo contrario, augura, dentro de unos seis meses será la Comisión de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente de Canarias (Cotmac) la que «seguro que declara su caducidad y la



Primera reunión. Ornella Chacón, consejera de área, presidió ayer la comisión.

necesidad de empezar de nuevo, echando por tierra todo y perdiendo así la oportunidad de sacarlo adelante en la legislación».

En caso de insistir en la vigencia del documento, AMF conmina al grupo de gobierno cabil-

dicio a que aporte el informe jurídico que lo certifique.

El partido recuerda que, hasta ahora, no ha faltado ni a ninguna comisión, ni a mesa de trabajo, «en la mayoría de las ocasiones con asistencia de los dos

consejeros (cuando oficialmente le corresponde un representante), a pesar de las carencias de las mismas, de la falta de planificación con que se ha actuado durante todo este año, etc», denuncia Lloret.

VARIEDAD

2 HORAS SIN RAZONES

AMF presentó ayer el aviso formal y la justificación de su ausencia de las comisiones a las 11.00 horas en el registro del Cabildo, dos horas después del inicio de la reunión, denunció el grupo de gobierno del Cabildo. Ornella

Chacón, consejera de Ordenación del Territorio, resaltó la variedad de los asuntos planteados en las sugerencias, «ya que es síntoma de la salud e independencia que prima en el debate ciudadano». Esta variedad deja el debate sobre el modelo de desarrollo de Fuerteventura «en sus justos términos, muy lejos de algunos planteamientos partidistas sin mayor recorrido ni fundamento». El Cabildo cifra en un centenar las sugerencias.



Explotación ganadera en el sur.

121 ganaderos se beneficiaron de ayudas al desarrollo rural

» La Isla produce 90 millones de litros de leche de cabra

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

Juan Ramón Hernández, consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canarias, señaló ayer en el Parlamento que el Ejecutivo canario ha concedido un total de 4,58 millones de euros en ayudas del Programa de Desarrollo Rural de Canarias 2007-2013 dirigidas al sector ganadero de Fuerteventura.

En comparecencia parlamentaria a petición de la socialista Belinda Ramírez para informar sobre la situación del sector en la Isla, Hernández indicó que en total 121 ganaderos se han beneficiado de este programa, en el marco del cual se han concedido, desde 2008 a 2011, en Fuerteventura, subvenciones a la primera instalación de jóvenes ganaderos por importe de 285.000 euros, a la modernización de explotaciones, con un valor de 2,2 millones de euros y al aumento del valor añadido de productos ganaderos, financiadas con 2,1 millones. La producción de leche de cabra y oveja supone en Fuerteventura un total de 90 millones de litros que se destinan fundamentalmente al queso, tanto artesanal como elaborado por métodos industriales, resultando un montante de 12 millones de kilos.

El consejero también destacó que desde el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente se establecen además subvenciones destinadas al fomento, de las cuales en los últimos años se han beneficiado 28 ganaderos mayoreros de esta ayuda por un importe total de 41.000 euros.

Nueva sentencia a favor del Corralejo viejo

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

Nueva sentencia favorable en el Corralejo viejo. Y ya son 94 los resultados judiciales que han fallado a favor de los intereses de los vecinos por la propiedad de sus viviendas.

La sección quinta del Tribunal de Segunda Instancia confirma que los vecinos del casco histórico de Corralejo Jaime Estévez Santana y África González

son los legítimos propietarios del solar y edificación existentes en la calle La Ballena que ocupa una superficie de 60 metros cuadrados. Sobre la identificación de la finca, la sentencia señala que en el expediente judicial consta una certificación del Ayuntamiento de La Oliva donde acredita una edificación de más de 80 años de antigüedad, una fotografía aérea de la zona de 1960 donde figura la vivienda del veci-

no y un informe pericial donde se determina los linderos y superficie del inmueble.

La sentencia considera «probadamente la mala fe» de Delval Internacional, la empresa en litigio por el suelo de la propiedad de los vecinos, pues su administrador único, vecino de Corralejo, de muchos años atrás, conocía que la vivienda estaba poseída de buena fe y en concepto de dueño por estos vecinos.



El inmueble tiene más de 80 años.